

Convocan en Cuba a fortalecer bases del Partido Comunista



Imágen: Archivo.

La Habana, 4 jun (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba -PCC-, Miguel Díaz-Canel, convocó este viernes a fortalecer las bases de la organización, como paso imprescindible para materializar las ideas y conceptos de su 8vo. Congreso.

En una reunión efectuada en La Habana con dirigentes de la organización partidista, el también presidente de la República destacó la importancia de consolidar la autoridad moral de la agrupación política, lo cual se logra con trabajo y resolviendo los problemas y preocupaciones del pueblo, según un reporte de la televisión local.

Las estructuras de base deben ser las primeras en propiciar los debates honestos, abiertos, libres, sin dogmas, sin prejuicios y con participación acerca de todos los temas que generen inquietudes en la militancia, afirmó Díaz-Canel.

Añadió que especialmente deben atender aquellos asuntos sobre los cuales consideren que es preciso un cambio o en los que puedan aportar soluciones.

El mandatario dijo que actualmente el país trabaja en difíciles condiciones, pero con los conceptos de que no hay nada imposible la adversidad no puede frenarnos o desanimarnos.

Tenemos que depender de nuestro esfuerzo y talento, insistió el jefe de Estado y agregó que Cuba no solo resiste, sino que lo hace creativamente para continuar avanzando.

Durante el intercambio de opiniones, en el cual participaron los integrantes del Secretariado del Comité Central del PCC, el primer secretario de la organización en La Habana, Luis Antonio Torres, presentó un plan de acciones para dinamizar el trabajo de las estructuras a todos los niveles.

En el encuentro igualmente se pronunciaron sobre el papel de las organizaciones políticas y de masas, las cuales son consideradas esenciales para impulsar una mayor participación popular en el desarrollo de la capital.

Asimismo, consideraron que el trabajo partidista debe incidir más en la transformación de la empresa estatal socialista y llamaron a revitalizar los movimientos político-productivos y a estimular la consolidación de los proyectos de desarrollo local.

Abordaron, además, la importancia de la preparación de los dirigentes, quienes tienen la responsabilidad de estar en el mundo real y en el virtual, y defender la memoria de la nación.

La reunión efectuada en la capital es la sexta de un recorrido previsto por todo el país para dar continuidad a los debates de la cita partidista celebrada en abril pasado.

Este viernes el primer secretario del PCC estuvo en la provincia de Matanzas, donde también analizaron los mejores métodos para dar curso a lo acordado en el cónclave. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/259695-convocan-en-cuba-a-fortalecer-bases-del-partido-comunista>



Radio Habana Cuba